
 

    第１７１３回 ２０２０年１２月２４日（木）≪週報≫ 

 
                             秦野名水ロータリークラブ 

                               秦野商工会議所１５：００ 

               

１．点  鐘  

２．合  唱 「手に手つないで」、四つのテスト 

３．お客様の紹介  

４．会長の時間 
  〇上半期最後の例会になりました。今日はまず、私どもでガバナーを推薦致しまし 

    た結果が久保田ガバナーから届きました。 

    「2780 地区指名委員会は 12 月 21 日に委員会を開催し、2023－2024 年度地区ガ 

バナー・ノミニー候補者として＜田島敏久君：相模原西ＲＣ＞を指名し、委員会 

よりガバナーに報告がありました。」という内容でした。我がクラブで原さんを 

推薦したのですが今回は流れるという結果になりましたこと、ご報告致します。 

    〇さてまず今年も半分が過ぎました。年度始めからコロナ禍で例会開催も危ぶまれ 

     ていましたが、皆様方のご協力により例会時の座席も色々話し合ってこのような 

     形で何とか“密”を避けた例会を開催できました。 

     それでも地区協はオンラインになってややこしい事になり、地区大会は大幅に縮 

     小されました。またＩＭですが来月開催予定でしたが、12 月 21 日に急遽中止・ 

     延期となってしまいました。コロナ禍で開催するＩＭですので、それなりに大変 

     だとは思っていましたが、オンライン方式で開催するということでコロナを避け 

     ることが出来るのではと思い、山本さん・矢端さんには実行委員会にも出て頂き 

     いろいろご尽力して下さったのですが急遽中止というか延期になり、オンライン 

方式はとらないということになりましたので、コロナが何時まで続くか分かりま 

せんが開催が危ぶまれるのではないかと思っています。 

〇何故中止になったのか延期になったのかの説明はありません。当クラブの山本さ 

ん・矢端さんが実行委員として出ていたのですが、今回の決定は伊勢原平成ＲＣ 

が独自の実行委員会で決定したという事です。コロナの為にオンライン方式で行 

うとリハーサルまで行った訳ですが、どういうことか中止・延期となりました。 

このような状況下でも当クラブは7月から始まって上半期最後の例会まで一度も 

休会することなく無事に過ごして参りました。これも偏に皆様方のご協力の賜物 

と感謝しております。来年もどうぞよろしくお願い致します。 

５．幹事報告 
【ガバナー事務所より】 

 ①日本事務局年末年始休業および在宅勤務のお知らせ 

 ②2023-2024 年度 地区ガバナーノミニー候補者告知について 

 ③「職業奉仕月間」卓話について（ご案内） 

【受付文書】 

 ①公益社団法人秦野青年会議所より 新年賀詞交歓会のご案内 

 ②2021 第７グループＩＭについて 

 ③㈱タイカより 防災用品のご案内（回覧） 

【例会変更】 

   【本日の配布物】 

    ・第 1712 回例会次第 

    ・第 1713 回例会週報 



    ・ロータリーの友１月号 

６．記念日              
    ・会社創業記念日                     

    ・入 会 記 念 日  

    ・御結婚記念日  

      

 

 

・御誕生記念日（会 員） 

            （配偶者）諸星幸子さん（1/2）、鈴木ひろみさん（1/4） 

７．スマイル報告 
  〇神崎達朗さん「コロナ禍の中皆様のご協力により、上半期最後の例会になりまし 

た。ありがとうございました。来年もよろしく。」 

    〇大屋富茂さん「2020 年度の最終例会を迎えました。2021 年度もクラブ運営にご 

協力の程よろしくお願い申し上げます。」 

    〇鈴木和夫さん「家内の誕生日のお祝いありがとうございます。今日はダブルで戴 

き物をしてハッピーです。」 

    〇古谷スミ子さん「メリークリスマス！人類を襲う大きな災いに来年こそは克服で 

きますように、来年が良い年でありますように！」 

    〇山谷洋子さん「今年最後の例会になりました。来年も心も体も健康でありますよ 

うに。」 

    〇桐山晃忠さん「依然として猛威を振るうコロナウィルスに負けないよう十分に体 

     力をつけておきましょう。」 

    〇北村まり子さん「今年最後の例会になりました。今年のねずみ年は 40 年に一度 

     の大殺界だと言われました。」 

    〇原郁夫さん「この度はいろいろお世話になりました。ありがとうございました。」 

    〇原恵美子さん「今夜はクリスマスイブ、クリスチャンではないけれどサンタさん 

     が何のプレゼントを届けてくれるのか楽しみです。名水の皆様、今年一年本当に 

     お世話になりました。来年も宜しくお願い致します。」 

    〇東島礼美さん「クリスマスにスマイルします。」 

    〇淵脇美代子さん「今年最後の例会ですね。ソングリーダーとして正しくタクトが 

     とれてなくて申し訳ございません。なかなか私には難しい事です。来年もどうぞ 

     よろしくお願いします。」 

    〇諸星道治さん「妻の誕生日記念ありがとうございます。上半期最後の例会となり 

ました。半年間大きな行事何もできませんでしたが、下半期は何とか実施できる 

よう祈りたいと思います。」 

    〇山本裕宣さん「来年もよろしくお願いします。早退します。」 

    〇矢端雅子さん「メリークリスマス。本日のオードブル楽しみです！今日はこれか 

     らカルチャーパークでドライビングシアターのお手伝い凍死しない様がんばり 

ます。」 

    〇酒井健一さん「皆さん一年間ご苦労様でした。来年もスマイルよろしくお願いし 

ます。」             

                               合計 62,000 円 

８．出席報告 
    〇会員数 16 名、○出席義務 16 名、〇出席数 15 名、出席率 93.75％ 
９．地区委員会報告 
  〇青少年交換委員会 山谷さんより 

    ＊12 月 23 日、21 時からズームで緊急会議が行われました。これは派遣学生に 

     ついてで、コロナが大変蔓延しております。それについて 1 月に結果を出す 



     予定でしたが緊急に結論を出そうという事で「派遣は中止」になりました。 

     この件につきましては明日 25 日に通知文が送付されることになりました。詳 

細につきましてはそちらを参照願います。 

10．委員会及びその他の報告 
  〇＜原郁夫さんより＞ 

    ＊先日ＩＭのリハーサルを行いその時は中止・延期の 

話しはなかったのですが、本日中止・延期という事 

になってしまいました。本来なら財団補助金事業に 

ついてメイン会場からリモートで名水に話しを振 

られることになっていたのですが、残念ですが 

承知願います。 

    ＊もう一件は私事ですが、先程会長よりお話しがあり 

ましたがガバナー選、皆様から気持ちよく送り出して頂いたのですが 21 日指 

名委員会の夜に連絡を頂きました。本日ご報告のありました田島さん相模原西 

ＲＣは四回目のチャレンジで 77 歳、実際にガバナーをされる時は 80 歳になら 

れます。今回は三人が立ち、我々の落ちた理由は分かりませんが、私の不徳の 

致すところですが、今後共よろしくお願い致します。まずは今回はありがとう 

ございました。 

11．クラブフォーラム クラブ長期計画について 
            〇今日は先週より予定しておりました“クラブ長期計 

画”についてのクラブフォーラムに入ります。 

今日のクラブフォーラムは鈴木エレクトから、会員 

を減らしたという事もありますがクラブとして今 

後どうしていくのか、1 年先・3 年先・5 年先とある 

程度クラブの長期計画をたてる必要があるのでは 

という話しがありました。 

この時期確かに会員を減らした時期でもありますので、この時期から始めるという 

のは的を得た企画ではないかと感じておりました。早速大屋幹事に動いて頂き、伊 

勢原平成ＲＣが作成しておりました“戦略計画書”という資料を参考にするべく入 

手しました。 

    この後、“戦略計画書”の説明を大屋幹事にして頂きます。 

   〇ただいま会長よりご報告がありましたこの“戦略計画”というのはかなり前から地 

    区でも言われていたことで、国際ロータリーでも時代の変化とともにこういうもの 

    をクラブでも作るようにと散々前から言われておりましたが、なかなかこれを行う 

    クラブが無い現実の中で、今伊勢原平成ＲＣは 18 名位しかメンバーがいないにも 

    関わらず、今年の 7 月に作成しこれからの 5 年間の計画を立てられました。これは 

    伊勢原平成ＲＣの“戦略計画書”であります。 

    これを一度皆さんに見て頂き、大体“戦略計画書”がこんな形で作成したら如何な 

ものかとご説明させて頂きます。 

                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  ①下記は「戦略計画の目的」として全世界で使われています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ②「ロータリーのビジョン声明」ですが、ガバナー補佐研修でも一番初めに出てきま 

   す。国際ロータリーが今後 5 年間の活動の方向づける 4 つの優先事項が書き出され 

   ています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  〇上記①・②を地区の方も基にして各クラブ長期計画を策定して下さいということ 

   になります。これは伊勢原平成ＲＣが作成したものではなく、ＲＩ若しくは 2780 

   地区で作成されたものであると私は感じています。 

  〇次からは伊勢原平成ＲＣで作成された具体的な計画が載っています。そもそも戦略 

   計画はＲＩがＣＬＰの中で推奨しているもので、時代の変化に対応していくために 

   は必要不可欠な術であると言えます。 

    

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  〇当クラブでもすべてのメンバーにアンケートを出して頂き、それを尊重して上記 

   5 つの項目に留意して計画書を作成するという考えでおりますのでよろしくお願い 

   致します。 

  〇以上 4 つの項目について「目標」とそれを実現するための「行動計画等」を記しま 

した。 

   ◆「委員会の役割り再構築」 

    ＊当クラブの活動計画書を見ますと、ずーっと旧態依然とした不要と思われる委 

員会がたくさんあるので、これをもう少し整理し役割りの再構築をしようとい 

う事です。 

    ◆「環境問題への取り組み方」 

    ◆「会員増強」 

    ◆「奉仕事業とロータリー財団・米山奨学」 



    この 4 つの項目について資料を基に説明。 

以上が伊勢原平成ＲＣが作成された“戦略計画書”であります。 

  〇執行部としましては、まず一度皆様からアンケートを集めさせて頂いてそれを基に  

   全員で検討するのは大変な事なので会長と話しまして、クラブ研修委員会の原郁夫 

さん・諸星道治さん、そして規定審議委員会の神崎会長・大屋幹事・鈴木エレクト 

・山谷副幹事・古谷副会長・北村まり子さんの 8 名で 1 月に作成しそれを集約し、 

この 8 人のメンバーで取敢えず“戦略計画委員会”のようなものを作らせて頂き原 

案を作成、原案のできたものを全員でフォーラム又は協議会で意見交換しながら決 

定をして、形として「秦野名水ＲＣの戦略計画書」ということで作成したら如何な 

ものかと思います。⇒ “戦略計画委員会”のメンバーについては会長・幹事に 

一任する 

  〇これからも何回か、フォーラムを開催し皆さんと名水ＲＣの今後について話し合っ 

   て行きたいと思います。本日はありがとうございました。 

12．点  鐘 

 


